

Entschließung

des Nationalrates vom 13. Mai 1998

betreffend umfassenden Schutz für Wale

Die österreichische Bundesregierung wird ersucht, bei der nächsten Tagung der Internationalen Walfangkommission vom 16. bis 20. Mai 1998 alle Möglichkeiten auszuschöpfen, damit das Moratorium für den kommerziellen Walfang nicht aufgehoben wird. Weiters wird ersucht, sich gegen jede Art von Walfang auszusprechen. Für Wale tödliche Forschungsmethoden wären unbedingt einzustellen. Der Schutz für alle Wale inkl. Kleinwale und Delfine wäre nach Möglichkeit auszudehnen.